
教育委員会定例会会議録 

１ 日  時 平成２６年１０月２４日(金) 午後２時３０分～午後４時 

２ 場  所 伊東市役所高層棟 ５階中会議室 

３ 出 席 者 １番 上村 昌延君  ２番 井上 靖史君   

３番 佐藤 潤一君  ４番 杉田 純子君 

５番 内山 義夫君 

４ 参  与 教育部長 鶴田 政利 次長兼教育総務課長 堀野 順章 

       教育指導課長 小田 靖久 幼児教育課長 岸 弘美  

生涯学習課長 堀井 裕三 

５ 事 務 局 教育総務課課長補佐 山下 匡弘  主事 日吉 直樹 

６ 会議の経過 

 委員長：ただ今から、伊東市教育委員会１０月定例会を開会します。それで

は、はじめに教育長の報告をお願いします。 

 内山教育長：「伊東市教育委員会１０月定例会教育長報告事項資料」に基づ

き、次の事項について報告を行う。 

９月２６日 市議会９月定例会閉会 

２８日 伊東市体育協会創立８０周年記念式典・第５８回伊東市スポ 

ーツ祭総合開会式 

２９日 管理主事訪問（南小、川奈小） 

１０月１日 人事異動発令、条件付き採用期間終了訓示、 

管理主事訪問（宇佐美小、北中） 

３日 試験委員会、伊東温泉花笠踊り 

４日 保育の日研修会 

５日 杢太郎祭 



７日 戦略事業会議（教育部） 

８日 管理主事訪問（旭小、池小） 

９日 静教組東豆支部教育懇談会、市町駅伝実行委員会 

１０日 管理主事訪問（八幡野小、対島中） 

１１日 芸術祭展示部門鑑賞 

１４日 東部教育長会 

１５日 管理主事訪問（大池小、門野中） 

１６日 教職員再任用候補者選考 

１８日 伊東大田楽 

１９日 伊東陸上カーニバル、教育機関職員二次試験 

２０日 青少協幹事会・補導センター運営協議会合同会議 

２１日 文化財保護審議会 

２２日 富士見分園研究発表会、保育園５歳児交流会、 

ストリングアンサンブル伊豆コンサート 

２３日 就学援助認定会、社会教育委員会 

 保育の日研修会では辻井いつ子氏が講演を行い、とても良い内容であった。

午後からは抽選会等もあり非常に有意義であった。 

 委員長：ありがとうございました。ただいまの教育長報告について何か意見、

質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

 それでは議事に移ります。その他の事項「平成２７年度伊東市教育機関職

員採用試験の経過報告について」説明をお願いします。 

（堀野次長兼教育総務課長から資料に沿って説明） 

 委員長：このことについて何か質問等はありますか。 



  （意見・質問なし） 

それでは次にその他の事項「未来協知戦略事業会議（第３回課長会議）の

報告について」説明をお願いします。 

 （各課長から資料に沿って説明） 

 委員長：ただいまの説明につきまして、何か質問等はありますか。 

 委員長：薬学講座は保健所等に無料で依頼できないのか。 

 小田教育指導課長：実施方法については今後検討していくが、薬学講座は学

校とも密接に関わっている地元の薬局等の薬剤師に依頼している。薬学講座

のみではなく水質検査や照度検査等も実施しており学校の状況等も把握して

いる状況である。 

 委員長：その他、何かございますか。 

  （意見・質問なし） 

質問等ないようですので、次にその他の事項「各課報告について」説明を

お願いします。 

（教育総務課はなし） 

小田教育指導課長：教育指導課の報告をする。 

  問題行動については小学校２４件、中学校２９件の報告を受けている。小

学校の問題行動が増加しており、内容は万引きや生徒間暴力等である。万引

きについては同じ児童の行動である。昨年も２年生の数値が高かったが、今

年の３年生の数値は減少している。１、２年生のうちにしっかりと指導する

ことが大切であると考える。不登校は小学校が前年度比でマイナス１件であ

り昨年並みである。中学校は前年度比マイナス６件である。 

次に、学力学習状況調査についてである。今年度の結果を受け、傾向と対

策をまとめたものを各校で作成し保護者に配布した。昨年までは各校に作成



を任せていたが、今年は市教育委員会でひな形を作り、ある程度様式の統一

を図った。検証委員会では今後の対策を検討しており、１１月上旬にはまと

まる予定である。 

 委員：大変詳細にまとまっており、わかり易く作成されている。今後もしっ

かりとした対応をお願いしたい。 

 委員長：この文書は対象学年に配布されたのか。それとも全校生徒に配布さ

れたのか。 

 小田教育指導課長：全校生徒に配布している。 

 委員長：その他、何かございますか。  

 岸幼児教育課長：幼児教育課の報告をする。 

１０月１６日に職員組合幼稚園支部から教育長あてに要求書が提出された。

このことについて教育委員会の考え方を含めて回答をした。要求の内容は人

事面が４件、クラス編成や施設面が３件であった。 

 委員長：現在、遊戯室にエアコンを完備している幼稚園は何園か。 

 岸幼児教育課長：３園である。 

堀井生涯学習課長：生涯学習課の報告をする。 

  秋のあいさつ運動が１１月４日に実施される。１０月２８日にデュオと宇

佐美通り及びナガヤ鎌田店でプレビューを実施する。次に、１１月１６日に

は私の主張の発表会を実施する。市内５中学から１０人の代表者が参加する。 

 委員長：今年は英語の発表はないのか。 

 堀井生涯学習課長：英語の発表は２件予定している。 

 

委員長：今後の日程について確認します  

  １１月の定例会については１１月２８日（金）午後２時３０分から 



  １２月の定例会については１２月１８日（木）午後２時３０分から 

 委員長：ご苦労さまでした。以上で伊東市教委員会１０月定例会を終了しま

す。   

 

以上のとおり会議の次第を記録し、ここに署名する。 

 

委員長  上 村 昌 延 

 

委 員  井 上 靖 史 

  

 書 記  日 吉 直 樹 


